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「夢をかたちに」

桜祭りが盛んに行われておりまして、まさに春爛漫と言うところです。

一方北朝鮮ミサイルを発射しましたが、幸いに日本は被害を受けずに良かった事です。

政府は、極めて挑発的で看過出来ない国際社会と協力して対応したいと表明しました。

こんな事がまた発生したら、世界平和が危ぶまれます。心配の念で、いっぱいです。

今、若い女性の間で、戦国武将がブームになっています。NHKの大河ドラマ「天地人」の影響もあるようです。

火付け役となったのは、戦国時代を舞台にしたTVゲームらしいです。

そして都内のイベント会社が企画しました。忍城とその周辺を巡るバスツアーでは、 10代後半から20代の女性が

半数以上を占めていると言う事で、忍城の他石田堤やさきたま古墳群などのコースと聞いております。

このイベントをもっとアピールしまして、さきたま古墳を世界遺産にと観光客に知って頂く為に地元の熱意が

今以上に必要かと思われます。

次回例会は地区大会です。4月19日（日曜日）に東松山市民文化センターにて行われます。

色々な行事がありまして、最後に焼き鳥パーティがあります。

地区大会の趣旨は、地区で行われる最大の行事です。地区大会は国際ロータリーが行わせる行事ですが、

その立案指導の責任は全て地区ガバナーの負うところに成っています。ホストクラブはガバナーの委嘱を受けて

実施する立場にあります。その目的は、参加ロータリアンに誇りと感激を与える事にあります。

参加者に、ロータリアンで良かった、ロータリーは素晴らしいと思わせれば、成功した事になります。

それには地元ロータリアン、家族の善意、溢れる歓待、又、RI会長代理の感激に満ちたメッセージ、

そして友愛における親睦等が、要素になります。また情報交換のための部門別協議会や規定審議会の選挙、

立法案の討議、奉仕活動に関する決議の採択等も大事な要項ですので、皆様も意を再確認しまして参加を

お願い致します。先日の白河との合同例会の件で、佐藤憲一様より礼状が来ていました。

遅くなりましたが、読ませて頂きます。今日の卓話は内山会員によります「ロータリーの友を読もう」と言う

テーマです。この後、楽しみにしていて下さい。



4月は雑誌月間です。本日の卓話はロータリー情報委員会の担当で

内山会員に「ロータリーの友について」のお話をして頂きます。

内山会員、宜しくお願いします。

※明日、第3回の誕生祝い日帰り旅行です。

　　参加者の皆様親睦委員会の皆様宜しくお願いします。

※「白河・桑名・行田サミット」協賛金のご協力、引き続き本日も

　　宜しくお願いします。

※4月16日（木曜日）の例会は地区大会のため振替休会です。

　　お間違えのないようにお願いします。

※4月19日（日曜日）地区大会は、行田市バスターミナル（産文前）

　　に10時出発予定でバスの準備がしてあります。事前連絡では、

　　行田ロータリークラブ14名、行田さくらロータリークラブ15名バス

　　の利用となっています。

※5月4日の「白河・桑名・行田サミット」の例会案内を、本日発送させ

　　て頂きます。小林年度の最大行事です。ご協力お願いします。

　　また、ご夫人の皆様のお手伝いも、重ねて宜しくお願いします。

行田サミットのポスターが出来ました。後ろに

置いてありますので、無駄にしないよう必要な

部数をお持ち下さい。宜しくお願い致します。

サミットの協賛金、ありがとうございました。

スペースの関係上、広告には社名と電話番号のみ

掲載になると思います。宜しくお願い致します。

ロータリーの友は、紙面とネット上から閲覧する事が出来ます。

ロータリーの友は、10万3800部（2009年3月号）発行されております。

価格は、210円です。創刊は1952年7月です。

縦組み横組みに分かれて発行されたのは、1972年1月号からです。

RI指定記事のレイアウトは、出来るだけ「ザ・ロータリアン」と同じに

なるように作られております。

皆様には、ロータリーの活動のわかる写真を求めております。

記念写真は掲載されないようです。

原稿を書くには？・・・ポイントを絞る。

読者は全国の会員だという事を意識する。活動日を記入する事。

活動記事や写真の投稿は、活動後1ヶ月以内に

ロータリーの友事務所に送って下さい。

写真・原稿は、著作権他の法律で、保護されております。

より良い「ロータリー友」作りのために、皆様の投稿を

お待ちしております。

～～～以下略～～～



内山会員、本日は、卓話をして頂き

ありがとうございました。

ロータリーの友の構成、その他をお聞きしまして

大変勉強になりました。

● 小林会長
内山様、卓話ありがとうございます。行田サミット委員会も、だいぶ煮詰まってきました。
皆様のご協力を宜しくお願いします。

● 小椋幹事 内山会員卓話ありがとうございます。明日の誕生祝い日帰り旅行参加の皆様宜しくお願いします。

● 蔭山会員 早退します。

● 鈴木会員 明日の誕生祝い旅行、宜しくお願いします。

● 小島会員 福川やウグイスさえずりキジの声

● 冨田会員 内山会員、本日は卓話ありがとうございます。

● 山本会員　 内山さん、卓話講師ありがとうございます。

● 永島会員
5月4日に向けてサミット委員会の皆様ご苦労様です。良いお天気になりますようお祈り申し上げま
す。お蔭様で市民の市民による市民大学が4月15日に本開校です。準備委員会も29回行い、
ロータリーの予算も使わずボランティア精神で実現出来た事、最高です。

● 中島会員 お蔭様で2番目の孫（男子）が誕生し、2週間過ぎました。母子共に健康で、ありがたい事です。

● 小沢会員 明日の誕生祝い、楽しい１日になると想います。桜も満開です。

● 小菅会員 行田サミットご協力お願い致します。内山さん、卓話ありがとうございます。

● 武笠会員 内山会員、卓話ご苦労様です。

● 内山会員 本日は、「ロータリーの友」に付きましてた卓話させて頂きました。皆様のご理解をお願いします。

● 小山会員 サミットで沢山の人がお見えになりますが、迎える心を基本に特に食事等で
行田ロータリークラブの評価が下がらないように計画して下さい。

● 渡邊会員 内山さん、ロータリーの友情報毎月ご苦労様です。ありがたく、感謝しております。

● 境野会員 内山さん、卓話ありがとうございます。

●
以下同文
（順不同）　

大野会員　持田会員　清水治雄会員　鴨田会員　岡田会員　
坂本会員　稲垣会員　大谷会員　武井会員

● 以上、40,000円

.★ 点鐘


